
N i e d e r s c h r i f t 
 
 

über die öffentliche Sitzung der 
Schulverbandsversammlung am Donnerstag, 

30.04.2009 im VGem Gebäude 
 
 
 
Anwesende: 
 
 1. Vorsitzender 
 Herr Georg Veh   

 
 2. Vorsitzender 
 Frau Claudia Kappes   

 
 Mitglieder Schulverbandsversammlung 
 Frau Regina Markert   

 Herr Dietmar Wolz   

 
 Gast 
 Herr Jürgen Fuchs   

 Herr Siegbert Müssig   

 
 
Beginn:  11:00 Uhr 
 
Ende:   12:15 Uhr 
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll wurden nicht erhoben. 
 
 
TOP 1 INFORMATIONEN ZUM AKTUELLEN STAND 
  
 Herr Architekt Fuchs informierte die Versammlung darüber, dass vorgese-

hen sei, bis Ende der Schulferien den Klassenzimmertrakt und das Lehrer-
zimmer baulich abzuschließen. Wenn es optimal laufe könne die Baumaß-
nahme insgesamt im Oktober fertig gestellt werden. 
 
Seitens des Verbandes sei zu überlegen, ob man den Schulbetrieb nicht 
komplett in den vorderen Trakt verlege, da dort eine Lüftungsanlage dann 
vorhanden ist. Der Verbandsvorsitzende erklärte, dass sich die Verbands-
versammlung hierüber Gedanken machen werde. 
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Architekt Fuchs informierte weiter darüber, dass der Gerüstbau zusammen 
mit den Trockenbauarbeiten ausgeschrieben werde. Er gehe von einer 
Stelldauer des Gerüstes von 8 Wochen aus. 
Die Ausschreibung für die neuen Fenster laufe, die Submission hierfür findet 
am 19.05. um 11.00 Uhr statt. Die restlichen Ausschreibungen gehen bis 
Mittwoch der kommenden Woche alle raus. Mit dem zuständigen Sachbear-
beiter des Landratsamtes habe eine Begehung bezüglich eines Brand-
schutzkonzeptes stattgefunden. Hierbei wurde festgestellt, dass einige 
Nachbesserungen notwendig sind. So seien unter anderem eine Öffnungs-
möglichkeit für ein Fenster im Flur zu schaffen und die Brandlasten in den 
Treppenhäusern zu entfernen. Auch wegen der Brüstungshöhe der Fenster, 
habe er nachgefragt. Man komme auf eine Brüstungshöhe von einem Meter, 
wobei 0,90 Meter auch in Ordnung wären. Als weitere Submissionstermine 
wurden von ihm bekannt gegeben der 26.05. für die Arbeiten Putz/Wärme 
und Dachdeckerarbeiten. 
 
Die Verbandsversammlung ergänzte dann in Abstimmung mit dem Architek-
ten die Firmenvorschlagliste für die einzelnen Gewerke. 
 
Es entspann sich dann eine Diskussion um den Abbau der Sandsteinplatten 
an der Außenfassade und eigene Veräußerungsmöglichkeiten bzw. Entsor-
gung über die Baufirmen. 
 
Mit der Kreisbaumeisterin ist die Notwendigkeit eines Blitzschutzes für die 
Schulgebäude abzuklären. Hingewiesen wurde auch, dass die Grünpflanzen 
um die Schule herum wegen des Gerüstbaus entfernt werden müssen. Als 
Termin für die nächste Verbandsitzung, in der die Vergabe der einzelnen 
Gewerke erfolgen soll, wurde der 29.05. 10.00 Uhr festgehalten. 
 
Der Verbandsvorsitzende informierte noch darüber, dass zur Zeit 6 Klassen 
beschult werden, auf absehbare Zeit reduziere sich dies auf 5 Klassen und 
in 6-8 Jahren rechne er nur noch mit 4 Klassen in der Grundschule in Dorf-
prozelten. 
 

 
 
 
....................................... .................................. 
Georg Veh Gerhard Freund 
Vorsitzender Schriftführer 
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